

Israël : Kofi Annan gravement préoccupé par l'état de santé d'Ariel Sharon

5 janvier 2006 – Le Secrétaire général s'est déclaré aujourd'hui gravement préoccupé par l'état de santé du Premier ministre israélien Ariel Sharon, qui a subi une intervention chirurgicale après une attaque cardiaque.

« Il suit très étroitement l'évolution de la situation et souhaite vivement que le Premier ministre se remette rapidement. Il demeure en pensées avec M. Sharon et sa famille, de même qu'avec le gouvernement et le peuple d'Israël », indique un [message](#) transmis aujourd'hui par son porte-parole.